genkai 玄海小学校

令和2年度3月号

令和3年3月2日 男子47名女子42名計89名 校長 横川 哲朗





今年度の重点目標:自立した学びとかかわりを身に付けた児童生徒の育成

次年度に「つなぐ」1年間の締めくくり

早いもので今年度最後の月となり、6年生は、17日に卒業の日を迎えます。

この I 年間, 今までに経験したことのないコロナ禍ですが, 6 年生は, 学校行事や委員会活動, 縦割り掃除等, 全校の手本となり, リーダーシップと優しさを発揮してきました。その中で, 自信と誇りを身に付け, 玄海小学校に素晴らしい伝統を刻んでいます。さらなる成長がとても楽しみです。

学校では、次の年度につなぐ | 年間の締めくくりをし、希望や自信をもって「なりたい自分」に近づけるよう取り組んでいきます。

今月も引き続き,健康管理・感染症予防対策に留意され,御理解・御協力の程,どうぞよろしくお願いいたします。

お別れ交流会 ~6年生「おめでとう」「ありがとう」~

2月27日(土),「お別れ交流会」を行いました。新型コロナウイルス感染予防のため, 全校児童が一斉に集まってのお別れ集会は行いませんでしたが,「今できること」を最大限に 考え、学年ごとに6年生への「おめでとう」「ありがとう」の気持ちを伝えました。

お世話になった6年生への感謝の気持ちをそれぞれの出し物で表現することができていました。思い出に残る交流会になりました。













さつき松原保全活動 -これからも守り続ける-

2月25日(木)5・6校時,5・6年生が,今年度最後のさつき松原保全活動を行いました。 枯れた松葉を1学期は,75袋,2学期は,67袋集めましたが,今回は,なんと132袋も 集め,自分たちで立てた「前回よりも多くの袋数を目指そう」の目標を大きく達成です。「ちょっ と手を貸して。」「一緒にやろう。」など友達に声をかけ合い,協力する姿がたくさん見られました。 活動後の感想では、「みんなで協力して目標達成できてよかった。」「来年は、中学生として小学校 生のお手本となるよう活動したい。」という声が聞かれました。

1602年に黒田長政によって植林され、420年もずっと玄海を守ってくれているさつき松原の伝統を今年度も受け継ぐことができました。これからもみんなの力で守り続けたいものです。









駐在の大和 さんも応援

3月の主な行事予定 ※状況によって変更することもあります。

日	曜	行 事	日	曜	行事
4	木	茶話会【6年生】	2 0	土	春分の日
5	金	委員会活動【4~6年生】	2 2	月	火曜時制 13:20 一斉下校
1 2	金	中学校卒業証書授与式	2 3	火	火曜時制 13:20 一斉下校
1 6	火	修了式【6年生】	2 4	水	修了式 11:30 一斉下校
1 7	水	玄海小学校卒業証書授与式	2 5	木	学年末休業日(~3/31)
1 9	金	大掃除 玄海学園運営評議員会			4/1~ 学年始休業日 (~4/6)

○ 令和3年度始業式 4月7日(水) 中学校入学式 4月9日(金) 小学校入学式 4月13日(火)

緊急事態宣言解除 ーリバウンドしないように、一人ひとりの自覚を一

新型コロナウイルス感染の緊急事態宣言が解除されましたが、これからも、一人ひとりが感染予防者の自覚をもって、行動することがとても大切です。気が緩まり、リバウンド(感染再拡大)とならぬよう、マスク着用、社会的距離の確保、換気、体温チェックを続けましょう。卒業、進級、春休みに伴う人の集まりや春の行楽にもお気をつけください。